



Differance entre devis et contrat

Par **stcorneille**, le **31/01/2011** à **17:15**

Bonjour,

en fin septembre j'ai changé d'assurance habitation et santé, j'ai signé pour un devis : 1200E pour mon épouse, 1568€ pour mes enfants et moi, 240,12 pour l'habitation.

ensuite j'ai reçu d'autre papier: 1185.5 pour mon épouse, 1691.9 pour mes enfants et moi et 237.83 pour l'habitation.

quand je téléphone pour avoir une explication j'ai la réponse suivant "c'est l'augmentation de 3% prévu par le gouvernement, le contrat a été signé fin septembre.

Or sauf erreur de ma part je compte: -1.21% pour mon épouse, **+7.90** pour mes enfants et moi, -0.95 pour l'habitation

quelqu'un pourrait-il éclairer ma lanterne

merci d'avance

stcorneille